

## Kapolresta Mataram Hadir Dalam Pengukuhan Relawan Moderasi Relasi Beragama

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIKNTB.COM](http://MATARAM.PUBLIKNTB.COM)

Dec 26, 2023 - 17:08



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram AKBP Dr Ariefaldi Warganegara, SH, SIK, MM, CPHR, CBA turut hadir dalam Pengukuhan Relawan Moderasi Relasi Beragama yang diselenggarakan oleh Kementerian Menteri Agama Wilayah NTB bertempat di Lapangan Sangkareang Kota Mataram. Selasa, (26/12/2023)

Pengukuhan Relawan Moderasi Relasi Beragama dengan tema Umat Rukun Makmur yang dihadiri oleh Menteri Agama RI, H. Yaqut Cholil, Qoumas, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama NTB, H. Zamroni, Aziz, S.Ag., M.H, Walikota Mataram, H. Mohan Roliskana, Ketua DPRD Kota Mataram, H. Didi Sumardi, Dandim 1606 Mataram, diwakili Mayor Budiana, Kasubdit 3 Dit Intelkam (Mewakili Dir Intelkam Polda NTB), Kompol Setia Wijatono, SH, Anggota DPR RI Komisi 8 Davil NTB H. Nanang Samoedra, Pejabat Sekda Provinsi NTB H. Fathurrahman M.Si, Forkopimda NTB, para Rektor dan Tokoh Lintas Agama NTB,

Sambutan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama NTB, H. Zamroni, S.Ag., M.H menyampaikan terimakasih kepada para tamu undangan yang telah berkenan hadir dalam acara Pengukuhan Relawan Moderasi Reasi Beragama Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama NTB.

" Nantinya Relawan yang sudah dilantik akan bahu membahu dengan TNI-Polri (Babinsa dan Bhabinkamtibmas di Kelurahan dan Desa) yang ada di NTB untuk bersama-sama menjaga kerukunan kehidupan beragama, tujuan dikukuhkan Relawan Moderasi Beragama sebagai bentuk komitmen kami di Kantor Kementerian Agama menjaga keutuhan Bangsa dan Negara ", ucapnya

Kapolresta Mataram AKBP Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA saat dikonfirmasi mengapresiasi langkah yang diambil Kantor Kementerian Agama Provinsi NTB dalam menjaga kerukunan hidup bergama, tentunya akan membantu pihak Kepolisian dalam hal ini Polresta Mataram.

" Perlunya menjaga kerukunan kehidupan beragama sangat mendukung persatuan dan kesatuan Bangsa, terutama dalam mengelola Harkamtibmas ", kata Kapolresta .

" Nantinya tidak mudah menjadi Relawan Moderasi Beragama yang akan membangun komunikasi dan kerjasama dengan semua pihak, dan kami berharap semua saling mendukung menjaga demi persatuan dan kesatuan bangsa ", pungkasnya. (Adb)